



El equipo de la Universidad vence en el III Torneo Regional de Debate

El equipo "USAL II" de la Universidad de Salamanca ha resultado ganador del III Torneo Interuniversitario de Debate de Castilla y León en la final disputada la pasada semana en la Universidad de Valladolid. Esta competición, que reunió a dos equipos por cada una de las cuatro universidades públicas de Castilla y León, ha enfrentado a los alumnos participantes en torno a la cuestión de los populismos y sus consecuencias para la democracia.